

Fotonoticia 21-06-2019



Los participantes de Tablao de Músics durante el espectáculo de flamenco celebrado en la Terminal T1.

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat se une al Día de la Música con un espectáculo de flamenco dentro de la terminal

El Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat se suma a los actos organizados durante la celebración internacional del Día de la Música acogiendo un concierto de flamenco en la terraza de la Terminal T1.

Los usuarios del Aeropuerto han sido sorprendidos por la propuesta “xHerencia”, de Tablao de Músics. Los pasajeros que se encontraban en las instalaciones han podido disfrutar de un recorrido por el legado flamenco a través de los palos de las peteneras, zambras y zorongos, fusionados con una formación musical de piano, bajo y batería en búsqueda de ideas nuevas y frescas. El baile también tendrá su protagonismo mostrando la evolución de esta disciplina, desde el baile más antiguo, de Matilde Coral o Carmen Amaya, al más actual.

El espectáculo está organizado por Aena y Taller de Músics como materialización del convenio de colaboración firmado recientemente con el objetivo de acercar la música y la cultura a los usuarios de los aeropuertos en el marco del proyecto “Aena con la música”, incluido en el nuevo Plan Estratégico de Responsabilidad Corporativa del gestor aeroportuario, por el que también se han promovido durante este año un recital de ópera con la Fundació del Gran Teatre del Liceu y un concierto de piano con el Concurso Internacional de Música Maria Canals de Barcelona.

Aena contribuye así a despertar la curiosidad y percepción del mundo de la cultura, especialmente a través de la música, y muestra su modelo de gestión, basado en la convivencia armónica de la actividad aeroportuaria con la dimensión más social de la responsabilidad corporativa.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su totalidad sin necesidad de citar fuentes